
Sport - Calcio, Gigi Buffon: "Mi sento bene

fisicamente, voglio essere protagonista"

Lucca - 14 giu 2021 (Prima Pagina News) "Sto valutando la

proposta del Parma, a breve comunicherò dove giocherò la

prossima stagione".

"Mi sento bene fisicamente, voglio essere protagonista". Lo ha detto l'ex portiere della Juventus e della

Nazionale, Gianluigi Buffon, presentando stamani a Marina di Pietrasanta (Lu) la Buffon Football Academy. "A

una certa età certe risposte te le danno i compagni di squadra, nello spogliatoio come avvenuto alla Juventus

di stima e affetto nello stesso tempo", ha proseguito, per poi esprimersi sulle proposte avanzate da molte

squadre: "Alcune puntano alla Champions League alcune vorrebbero che ricoprissi un ruolo come alla Juve di

secondo ma questo l'ho fatto solo a Torino, la prossima stagione mi sento di giocare quindi sto analizzando

anche alcuni ritorni alle mie origini e non nascondo il fatto che sto valutando anche la proposta del Parma. Il

mio agente che sta tornando dall'estero mi relazionerà sulle proposte ma nel giro di tre, massimo quattro

giorni, comunicherò dove giocherò la prossima stagione".

(Prima Pagina News) Lunedì 14 Giugno 2021
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